



El aeropuerto de Teruel recibe un nuevo avión de la compañía rusa Utair

El aeropuerto de Teruel recibió ayer un nuevo avión de la compañía rusa Utair, que quedará estacionado en las instalaciones de Tarmac Aragón, concesionaria del hangar y de la campa del aeródromo para actividades de estacionamiento, mantenimiento y reciclado de aeronaves.

El aparato, un Bombardier CRJ-200, tomó tierra a las 11:21 horas tras volar desde el aeropuerto de Vilna, la capital de Lituania, de donde partió a las 8:05 horas.

Con este aparato, Utair, cuya flota supera el centenar de aviones, tiene ya estacionadas veinte aeronaves en el centro MRO de Tarmac, siete de ellas CRJ-200 y el resto, Boeing 737 y Airbus 321.